Nr. 3 – Ausgabedatum: 06. August 2018

Warum ist die Republik Baden so wichtig?

Etwas läuft ganz gehörig schief in Deutschland! Und zwar nicht zufällig, sondern, immer offensichtlicher, auf ganz gezielte und minutiös geplante Weise. Immer mehr Deutsche wachen auf und erkennen, daß es in fast allen überlebenswichtigen Bereichen bereits "5 vor 12" oder später ist!

Unkontrollierte Masseneinwanderung, ausufernde Kriminalität, offene Grenzen, schleichende Vergiftung unserer Luft, Böden und Nahrung, Zerstörung der Familie, Zwangs-Enteignungen, überbordende Steuer- und Abgabenlasten; Ausblutung des Mittelstandes und der Bauern, Arbeitslosigkeit, korrumpiertes Justiz- und Rechtssystem, Kinder- und Altersarmut, Schuldgeldsystem, Bankenmacht, Überwachungsstaat, Zwangsgebühren für Staatsfernsehen, Propaganda- und Lügenmedien, Geschichtsfälschung, Zensur, Globalisierung, Klimalüge, Chemtrails, Konsumwahn, Genderpolitik, Frühsexualisierung, Zerstörung regionaler Strukturen, Massentierhaltung, Zerstörung deutscher Kultur und Identität, usw., usw.

Immer mehr Deutsche wollen nicht nur protestieren und Petitionen unterschreiben und auf keinen Fall mehr auf das Einlösen der Versprechen von Politikern warten, sondern suchen nach friedlichen, sofortigen Lösungswegen.

Trotz massivstem Manipulationseinsatz können die zwangsfinanzierten Staatsmedien und systemtreuen Print- und Online-Ausgaben kaum noch die Absurdität der Widersprüche zwischen menschlicher, vernünftiger Wahrnehmung und der präsentierten Welt der "political correctness" mit offenkundigen Lügen kaschieren.

Doch, so lange uns gar nicht bewußt ist, was <u>Deutschland</u> ist und wer <u>Deutscher</u> ist, wird jeglicher Lösungsweg nur eine neue Schattierung der alten Probleme liefern – und das ist so gewollt!

"Probleme kann man niemals mit derselben Denkweise lösen, durch die Sie entstanden sind." Albert Einstein

Den Ausweg zur Lösung dieser Probleme, die im bestehenden System bereits unumkehrbar implementiert sind, liefert uns das **Völkerrecht**, mit den im Völkerrecht geschlossenen Verträgen zwischen Staaten – das **Völker<u>vertrags</u>recht** – die höchste internationale juristische Ebene.

Und da sieht es für das System "Bundesrepublik Deutschland" (BRD) sehr schlecht aus!

Daher wird mit großen medialen und politischen Anstrengungen alles unternommen, die *BRD* mit **Deutschland** und einen *deutschen Staatsangehörigen* mit einem **Deutschen** gleichzusetzen. Soll damit die enge juristische und die, mittlerweile offenkundige, ideelle Verknüpfung mit dem 3. Reich verschleiert werden?

"Wenn der Schäfer ein Wolf ist, wohin sollen die Schafe flüchten?" Deutsches Sprichwort

veröffentlicht und autorisiert von der administrativen Regierung des selbstständigen Bundesstaates

Der gezielte Einsatz der denunzierenden Codewörter "Reichsbürger", "Nazi", "(Neu)Rechte", "Antisemitismus", "Verschwörungstheoretiker", "Geschichtsrevisionist", usw., weist ungewollt den Weg durch den "Mainstream" und liefert die Blickrichtung, wohin tatsächlich zu schauen und die Wahrheit womöglich zu finden ist!

"Die Wahrheit ist eine unzerstörbare Pflanze. Man kann sie ruhig unter einen Felsen vergraben, sie stößt trotzdem durch, wenn es an der Zeit ist." Frank Thiess, Schriftsteller

In dem Moment, in dem das Völkervertragsrecht in Deutschland wieder umgesetzt wird, wird auch dem "System BRD" der Stecker gezogen! — einem mittlerweile 99-jährigen fortgesetzten, fremdimplantierten System der Nachkriegsordnungen in Deutschland. Es wird eine Befreiung und Rückkehr in die Souveränität, herbeigeführt auf juristisch einwandfreiem und friedlichem Weg, zum Wohle des deutschen Volkes, bzw. der deutschen Völker, mittels sog. völkerrechtlicher Restitution (Wiederherstellung).

Die eingangs beschriebenen Probleme werden mit einem Schlag zu Geschichte!

Bis zum 1. Weltkrieg und teilweise auch noch danach, **standen** genau **diese Völkervertragsrechte** in völkerrechtlich existierenden Staaten in Europa **den deutschen Völkern zu**. Diese Rechte sind völkerrechtlich <u>niemals</u> auf die fremdinstallierten Nachkriegsordnungen (Weimarer Republik, 3. Reich, BRD (DDR)) übergegangen – sie wurden lediglich von den Nachkriegsordnungen überlagert und teilweise mißbräuchlich usurpiert und verstümmelt.

Wir, die Deutschen, hier im Besonderen, das indigene und autochthone Volk der Badener, besitzen Rechte, von denen heute die meisten noch nicht einmal ahnen, daß sie tatsächlich einem Menschen zustehen und in der heutigen Zeit auch umgesetzt werden können:

Die Rechte am Grund und Boden und an der Wertschöpfung, die Rechte auf Gemeinde-Selbstverwaltung, das Recht auf innere Sicherheit, das Recht auf geschützte Grenzen, das Recht auf eine Familie unter besonderem Schutz, das Recht auf staatliche Fürsorge im tatsächlichen Wortsinn, das Recht auf eine streng geregelte Einbürgerung, die Rechte auf tatsächliche politische Mitwirkung, das Recht auf Rechtsstaatlichkeit mit Volksvertretern, Beamtentum, Justiz und Polizei, die tatsächlich dem Volk verpflichtet sind, die Rechte eines souveränen Volkes ohne Fremdherrschaft und Besatzung, ohne eine sich selbst bedienende Politikerkaste mit Parteienklüngel, Filz, pädophilen Eliten, überbordender Korruption, usw., usw.

"Die Lösung ist immer einfach, man muß sie nur finden" Alexander Solschenizyn

Warum ist die Republik Baden so wichtig? Weil sie Teil der Lösung ist!

https://republik-baden.info

"Diese Zeit der Nachkriegsordnung ist zu Ende. Sie ist mehr als 70 Jahre her […] und wir müssen auch als Deutsche lernen, mehr Verantwortung zu übernehmen." (Öffentliche Bekanntgabe durch Frau Bundeskanzlerin Merkel am 27. April 2018 bei der gemeinsamen Pressekonferenz mit Herrn US-Präsident Trump im Weißen Haus, Washington D.C.)

Wir wünschen uns Frieden mit allen Völker dieser Erde auf dem Fundament der Wahrheit.